

Nous avons appris avec consternation le décès subit de Jean-Marc Fusi, fidèle randonneur de nos balades vosgiennes. Quelques uns d'entre nous étaient présents aux côtés de Michèle pour lui témoigner notre sympathie et accompagner Jean-Marc pour son ultime randonnée.



Ciao l'ami !

La semaine à Saas Almagell... rédigée par une randonneuse

- J1 :
Dimanche
- Journée de mise en jambes. Nous partons vers Saas-Fee, démarche d'escargot... Arrivée à Saas-Fee, encore un petit ralentissement, puis enfin commencent les réjouissances.
2 heures plus tard et 600 m plus haut, nous voilà à l'arrivée des cabines.
Repas sur l'herbe face à un panorama idyllique.
L'orage qui menaçait se retire et laisse place à un soleil radieux. C'est normal « *wenn die Engele wandern, isch immer scheen Wetter!* »
Nous entamons la descente, magnifique sentier en terrasse bordé d'une flore variée (campanule - orchidée - rhododendron - aster, mais pas d'edelweiss) et bien sûr, les mélèzes omniprésents, d'un vert si tendre qu'on en mangerait.
Nous arrivons au bain Kneipp, les plus téméraires se déchaussent, bientôt suivis par la plupart des membres du groupe. Grand moment de délire, je vous laisse deviner... Le groupe continue la descente vers Saas-Fee après avoir traversé un parc d'aventures en se promettant d'y revenir faire le grand saut au-dessus du vide. Puis le groupe s'éparpille.
Merveilleuse 1^{ère} journée - un grand merci à Gérard et nos félicitations à Julie.
Le soir, notre hôtelier Rolf nous passe un DVD avec des images de la vallée de Saas d'hier et d'aujourd'hui.
- J2 :
Lundi
- Départ le matin tous ensemble sous un ciel plombé.
Après une petite montée puis un sentier en terrasse (le sentier des bisces), nous amène à Saas-Grund. Promenade très agréable qui chemine le long des canaux d'irrigation à travers une végétation variée.
Nous avons même vu une petite forêt de bouleaux [et comme a dit Albert, nous avons vu du boulot alors qu'il y a tellement de chômage].
Arrivés à Saas Grund, nous abandonnons nos mamys et nous empruntons le sentier des 15 chapelles. Chemin de croix de la fin du XVIème et du début du XVIIème siècle (très intéressant au niveau expression des personnages).
Nous arrivons à la chapelle dédiée à Marie et nous pique-niquons sur l'herbe sous un soleil radieux. Puis, nous décidons de renouveler l'expérience des bains Kneipp. Le groupe d'hier montre aux nouveaux le pas de cigogne qu'en tant qu'Alsacien nous maîtrisons parfaitement et c'est reparti pour un délire total. Résultat : Notre président et Daniel se retrouvent en slip (spectacle que ces dames ont apprécié), puis sagement, nous terminons cette belle journée en retournant en petits groupes vers notre hôtel à Saas Almagell.
- J3 :
Mardi
- Départ en bus qui nous dépose au Stausee de Mattmark.
Nous en faisons le tour, agréable promenade (il y en a qui ont même vu des edelweiss). Puis le groupe se scinde, les courageux entreprennent l'ascension du Mont Moro, d'autres choisissent de descendre en bus, d'autres encore entreprennent la descente à pied.
Encore un agréable merci aux organisateurs.
- J4 :
Mercredi
- Départ derrière l'hôtel avec "un ciel si bas qu'au canal s'est perdu" dixit le grand Brel.
Nous prenons le Erlebnisweg et traversons le Klettergarten.
Pour certains c'était vraiment un chemin de vie avec quelques frayeurs.
Après ces émotions, moment de détente sur les rochers et que voyons-nous arriver ? Nos mamys !
Nous leur faisons une haie d'honneur et une ovation et leur cédon la place.
Nous nous dirigeons vers le " Almagelleralp" (2194m) où nous profitons de la terrasse et du soleil pour

nous sustenter. Nous reprenons notre chemin à travers les rochers. Nous apercevons des chamois et nous recroisons les mamys exténuées. Excellente et belle journée ! Le merci aux organisateurs.

J5 : 7h30 : départ du 1^{er} groupe.
Jeudi 9h30 : départ avec Rolf, puis après une petite montée, nous prenons un télésiège qui nous amène au "Heidbodme Berg" (2400 m) où nous attend un café bien chaud offert par Rolf. Nous redescendons à travers les alpages en caressant au passage ces dames "Les reines noires".
Apéro, puis descente vers le lieu des grillades.
Après force grillade, salade et vin, surtout vin ..., nous entamons très joyeusement le retour vers l'hôtel.
Agréable journée. Merci à Rolf.

J6 : Dernière rando. Départ en bus à 9h30 - direction Saas-Grund.
Vendredi A l'arrivée, certains prennent la télécabine, d'autres plus courageux amorcent la montée vers "le Kreuzboden" (2400m), dénivelé : 841 m.
Après le Kreuzboden, les groupes s'éparpillent et randonnent en fonction de leur centre d'intérêt et ... de leur possibilité. Certains montent à la Weissmieshütte (2726m). D'autres prennent le chemin des fleurs : très joli panorama sur toute la vallée de Saas et enfin on a vu des edelweiss mais pas d'aster.
Le bus reprend certains randonneurs, les autres se sont dirigés vers l'hôtel via le chemin des fleurs.

Enfin, magnifique semaine. Un GRAND MERCI à nos organisateurs : Patrice, Eddy et Gérard.

Maggy



La chanson de Julie

Youpi ya ya youpi youpi ya,
Youpi ya ya youpi youpi ya,
Youpi ya ya youpi youpi ya ya,
Youpi youpi ya ya youpi youpi ya.

Elle part en vacances avec Escapade, C'est chouette !
Elle grimpe vers les sommets comme une chevrette, Hopla !
Elle passe le pont népalais avec Eddy, Houla, houla, hip hop !
Elle marche pieds nus dans le Barfuss, Gla gla !
Elle donne des cacahuètes aux ptites marmottes, Crac crac !
Et Daniel fait une lolotte dans la via, Lolotte !
On s'arrête, c'est Maggy qui fait pipi, Pss pss !
Elle boit du sirop à l'apéro, Glou glou !
C'est Camille qui mange la glace au chocolat, Miam miam !
A Monsieur le Président elle dit « merci », Merci !



Youpi ya ya youpi youpi ya,
C'est chouette, Hopla, houla houla hip hop, Gla gla, Crac crac, Lolotte, Pss pss, Glou glou, Miam miam, Merci !
Youpi ya ya youpi youpi ya,
C'est chouette, Hopla, houla houla hip hop, Gla gla, Crac crac, Lolotte, Pss pss, Glou glou, Miam miam, Merci !
Youpi ya ya youpi youpi ya ya,
Youpi youpi ya ya youpi youpi ya,
C'est chouette, Hopla, houla houla hip hop, Gla gla, Crac crac, Lolotte, Pss pss, Glou glou, Miam miam, Merci !

Dernière minute :

La photo de groupe reste disponible chez Châtelaine pour ceux qui ne l'auraient pas récupérée.